

Der Förderverein beim Radrenntag, am 28.04.2019, in Bockum-Hövel!

Der Förderverein der Albert-Schweitzer-Schule war wieder vertreten beim Radrenntag in Bockum-Hövel. Diesmal wurden Reibeplätzchen angeboten. Engagierte SchülerInnen, das Kollegium und Eltern haben den ganzen Tag leckere Kartoffelpuffer mit Apfelsmus angeboten.



Das nächste große Event, das **Hallohparkefest**, am **13.07.2019**, an dem sich die Schulgemeinschaft der Albert-Schweitzer-Schule beteiligt, wird wieder tatkräftig vom FASS unterstützt!